

協力隊がゆく

1月1日時点
隊員数 8名

問協働定住課 ☎21-0282

地域おこし協力隊ファン感謝祭 // 開催中！！

日ごろから地域おこし協力隊へのご理解とご協力をいただいている皆さんへの感謝を込めて、『ファン感謝祭』を開催しています。期間中は市内で活動パネル展を開催し、地域おこし協力隊員と直接コミュニケーションが取れる時間も設けさせていただきます。また、最終日には活動報告会も開催します。皆さんのご来場を心よりお待ちしています。



『地域おこし協力隊ファン感謝祭 期間：1月12日(月)～2月9日(月)』

パネル設置場所

1月12日(月)～1月18日(日) ポルカ天満屋ハピータウン 1階セントラルコート
1月19日(月)～2月1日(日) 高梁市図書館 2階待合スペース
2月2日(月)～2月9日(月) 高梁市役所 1階市民ホール

活動報告会

2月9日(月) 午後6時～8時 高梁市役所 3階大会議室

地域おこし協力隊だより

高梁市地域おこし協力隊では、隊員自らが活動内容をまとめた「地域おこし協力隊だより」を定期的に発行しています。普段、協力隊員がどのような活動をしているのか確認できますので、ぜひご覧ください！



明けましておめでとうございま
す。私は高梁市の魅力をより多くの
人に知っていただくため、観光情報の
発信に力を入れています。このたび、高梁市のおすすめ旅を紹介する「観光モデルコース」をYouTubeに公開しました。第1弾は、赤銅色の町並みが美しい吹屋を巡る日帰り旅。第2弾は、歴史と自然を楽しめる1泊2日のアクティビティ旅です。地元の皆さんにも新しい発見がある内容になりますので、ぜひご覧ください！



根本 梨香子 隊員

皆さん明けましておめでとうございま
す！市外の友人や知人に「高梁はいいところだよ」と話したくなる。高
梁で育った子どもたちが帰つてき
たり前ではないことも少なくあり
ません。

本年もよろしくお願いいたします。



小野 智行 隊員

ホース延長および放水を行い今後の火災現場に生かせる有意義な訓練となりました。大切な命を守るために、日ごろからの火災予防にご協力をお願いします。



山火事に注意しましょう

これから季節は空気が乾燥し、山火事が発生しやすい時期です。また、強い風が吹くと、わずかな火種でも枯葉や落ち葉に燃え移り、大規模な火災につながる恐れがあります。

山火事の原因の多くは、たき火や野焼き、枯草焼き、たばこの投げ捨てなど人為的な不注意による

火を出さない」「火を残さない」を合言葉に、山火事防止へのご理解とご協力をお願いします。

一度山火事が発生すると、山林だけではなく住宅等に延焼し、人命や貴重な財産を失う恐れがあります。また、急斜面の山での火災は消火活動も困難になり、鎮火に長時間を要するケースも多くあります。

意が、火災の発生に直結することを認識しましょう。

12月の火災・救急件数
火災1件（前月と同件数）
救急160件（前月より10件増）
問消防本部予防課 ☎21-0121

☆12月24日に高梁北女性防火クラブ員と消費者宅を訪問し、住宅用火災警報器の設置状況の確認や火の取り扱い等、年末の火災予防について呼び掛けを行いました。



令和7年度消防署・消防団大規模林野火災合同訓練



ものです。一人一人の少しの不注意が、火災の発生に直結することを認識します。

高校 NEWS

—高校生の「イマ」を紹介します！—

方谷学舎高校 全国大会へ挑戦～理美容甲子園で技を競う～

私は、令和7年11月13日に岡山市で開催された「第17回全国理容美容学生技術大会（通称：理美容甲子園）」に出場しました。全国各地から理容・美容を志す学生が集まり、日ごろの鍛錬の成果を披露する大舞台でした。今年は210校、約2,000人の学生が参加し、中国地区代表として、夢の舞台に挑みました。

全国大会は本当に緊張しましたが、たくさんの挑戦者の技術を間近で見ることができ、とても刺激になりました。結果は思うようにいかず悔しさもありましたが、それ以上に“ここまで頑張ってきてよかった”と思える時間でした。自分の課題もはっきり見えて、これからの成長につながる大きな経験になりました。

そして何より、当日に3年生のみんなが会場まで来て応援してくれたことが本当に嬉しかったです。見慣れた顔が客席に見えた瞬間、緊張が少し和らいで“絶対に最後までやり切ろう”と思えました。応援してくれる仲間がいることが、こんなにも心強いんだと改めて感じました。

また、大会に向けた準備の中では、思うように結果が出ず悩むこともありましたが、先生方の丁寧な

ご指導や、仲間と励まし合いながら練習を重ねることで、最後まであきらめずに挑戦することができました。当日は緊張もありましたが、これまで積み重ねてきた努力を信じ、全力で臨むことができたことは大きな自信につながっています。

このような素晴らしい大会に出場できたのも、日ごろから支えてくださる学校の先生方、仲間、そして恵まれた学習環境のおかげだと心から感謝しています。今回の経験で得た学びや課題を今後に生かし、さらに成長していきたいと思います。

この大会での挑戦は、私にとってかけがえのない財産となりました。これからも感謝の気持ちを忘れず、目標に向かって努力を続けていきます。



普通科美容コース 3年
山口 姫愛さん



消防署だより

